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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「
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第２２５６回例会 プログラム

新世代アワー

今後のスケジュール

9月 1日(火) 通常例会/新世代アワー

6日(日) 米山記念奨学会委員長会議 15:00～17:00 ホテル・コムズ福岡

8日(火) 通常例会/外部卓話

15日(火) 通常例会/ロータリー情報アワー

26日(土) 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

29日(火) 夜間例会/月見（山翠会合同） 18:30～

10月 3日(土) 職業奉仕委員会合同研修会 13:30～17:00 福岡国際ホール

6日(火) 通常例会/職業活動表彰、クラブ協議会

13日(火) 通常例会/ガバナー補佐訪問 例会12:30～、クラブ協議会13:10～15:10

20日(火) 夜間例会/ガバナー公式訪問 例会17:10～、ガバナー歓迎会18:10～

27日(火) 通常例会/ロータリー財団アワー

8月25日(火) 7:00～

早朝例会「暁の夢」花壇清掃
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第２２５４回例会記録 ～２００９年８月１８日

プログラム １００％出席夜間例会／会員卓話

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 園部秋雄会員

会長挨拶（小坪幸一）

今晩は、今日は衆議院の選挙の公示の日でした。なにかと世間が騒がしくなりました。

先週は欠席してご迷惑をお掛け致しました。嫁さんの兄妹とその連れ合いの4組の8人で北海道に3泊4

日の行程で行ってきました。恵庭ＲＣには寄らなかったのですが、飛行機から、恵庭ＣＣを見ました。バスで

町を通過しました。来年の6月の下見をしてきました。

北海道はでっかいどうというように、広い所です。新千歳空港におり、大雪山の層雲峡、網走、知床、霧

の摩周湖、阿寒湖、北の大地からの富良野、パッチワークの美映町、旭山動物園、小樽運河と行ってきま

した。どこまでもまっすぐな道路、九州とは違う所が沢山ありました。初めての北海道でしたが、良いところ

でした。また行きたいと思います。来年の6月には皆さんご一緒に行きましょう。

九大の建築学科を卒業し、殖産住宅に入社しました。福岡支店に配属になり、何人かでヨットを買いまし

た。博多湾で楽しみました。西公園の下にマリーナがあり、能古の島の周辺がテリトリーでした。2人乗り程

度のヨットですが4人くらい乗った時もあったですね。支店のなかでヨット部を作り女子社員も入部しました。

今はクルーザーを持ちたいと思っています。暇はあるんですが、お金がありません。

何でヨットは風に向かっていくか？ご存じかと思いますが、簡単に説明します。飛行機の飛ぶ原理と同じ

です。 飛行機の主翼は上面が下面に比べてふくらんでいます。プロペラやジェットの力で機体が前に進む

と、主翼の上部には、速度の速い空気の流れができます。上面を流れる空気は下面に比べて速く進むため

に、主翼上面の空気圧（密度)は下面に比べて低くなります。主翼はこの圧力差により上方に持ち上げられ

ます。これを揚力（Lift force）と呼びます。ヨットの場合を説明すると、左前方から風が吹いていると仮定し

ます。メインセールは風を受けてちょうど飛行機の主翼のような形になり飛行機で説明したような空気の流

れによって揚力が発生します。ここで、揚力は推進力と横に流れる力に分解して考えることができます。船

体中央部の水中にはセンターボードが突き出ているため、横流れ力はセンターボードによって打ち消され

ます。（実際には完全に打ち消すことはできず、少し横流れします）残った推進力により艇は風上へと進む

ことができます。45度位は風上に向かう事ができます。

何事にも、少しの抵抗勢力が必要だと思います。政治の世界でも、そうだと思います。

委員会報告

親睦委員会（安本仁美）

・８月２６日（水）１９時より函館赤ちょうちんにて、親睦委員会を開きます。

先日入会された岩室さんの歓迎会も兼ねていますので、多数の参加をお願いします

スターコーンＦＭ（林 鋭典）

・８月２９日（土）・３０日（日）に、FBSの24時間チャリティ番組に協賛してチャリティイベントを開催します。

場所はコスタ行橋の特設会場です。詳細はお配りした案内書の通りです。

『こすもっぺ』と日程が重なりますが、ぜひこちらにも足を運び、チャリティイベントに協力して下さい。

出席報告（土居通広）

・会員数44 病欠0 欠席12 出席32 メークアップ5 出席率84.09％ 累計出席率80.58％

幹事報告（川中作文）

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」114号

・地区インターアクト委員会よりインターアクト指導者講習会参加のお礼状

会員卓話

■プログラム委員長（野正孝則）

卓話予定者の直前のキャンセルは、他の卓話者に迷惑をかけることになります。

必ず事前に連絡をお願いします。



■宮西正晴会員「川の水」

最近、お腹の付近が少し太り気味になりだしたので、6月くらいから毎朝30分くらい歩くようにしています。

コースは自宅近くの、延永小学校裏の長峡川の堤防を歩いております。最近の長峡川周辺は、護岸工事も

終わり遊歩道も整備され、いい散歩コースになっております。

長峡川は、雨が多く降った日の水はずいぶん濁っておりますが、3日もするとだんだん水が澄んできま

す。そうすると、川の中にたくさんの魚が泳いでいるのが見えてきます。すごく大きなコイがずいぶん生息し

ております。

散歩中、橋は３箇所ありますが橋の上から必ず川を覗き、魚の泳いでいるのを確認します。魚の習性

か、縄張りがあるのか分かりませんが、だいたい同じところに同じ魚が泳いでおります。それを見てからま

た楽しく歩きはじめます。

先々週でしたか、橋の上から川を覗いていると、コバルトブルーの鳥が猛スピードで上流に飛んでいった

のを見かけました。今朝も見かけたのですが、延永小学校の校歌にも出てくる、「カワセミ・セキレイ・カイツ

ブリ」の3羽の中のカワセミでした。子供のころは良く見かけたのですが、最近はもういないとばかり思って

おりました。舞い戻ってきたのかしれませんが、本当にびっくりしました。

歩いていてもう一つ気がついたのは、最近は川の水が随分きれいになったなと感じております。だいた

い、この時期は農業の関係で井関をとめており、水の色がドス黒く濁っており、少し匂いもしておりました

が、最近は川の中の魚が見えるまで澄んできております。

おそらく、家庭の下水排水がきれいになったせいではないかと思っております。私どもの会社でもご家庭

の廃水処理設備を随分取付けてまいりましたが、それが功を奏し、環境美化に貢献しているのでは、と自

負しております。

散歩の成果ですが、体重はほとんど変化はありません。腹回りは少し効果が出たかな？くらいの感じで

す。もうすこしがんばってみます。

■奥村洋明会員「黄山の旅」

6月26日福岡を出発。上海経由で黄山の麓の街、屯渓へ。雨のせいか飛行機が遅れ、夜の12時半にホ

テルに着きそこで1泊。翌日は待望の黄山へ。幸いにも雨はやみ、ホテルを9時に出発。中腹にあるロープ

ウェイの停留所まで1時間30分の距離、又上の停留所までは8分。ロープウェイから眺める景色は素晴らし

く、思わずシャッターを何度も押しました。ロープウェイを降り、アップダウンの続く石段を歩くこと30分、今日

泊まるホテル（西海飯店）に着いた時は昼頃、少々疲れていましたが、ホテルで昼食を済ませ、少々元気の

出たところで光明頂（1840ｍ）を目指した。

延々と続く石段、岩が層を成し、槍のように林立する様はまさに絶景。休みながら写真撮影を繰り返し

続けるうちに頂上に到った。頂上から見る景色は実に雄大。三大主峰である蓮花峰、天都峰、光明頂、そし

て72峰が連なる山々を眼下に見れたのは大変幸運でした。また黄山の奇観を構成するのは、奇松、怪石、

雲海の3つ、これを中国の人々は黄山（三奇）と呼びますが、私の眺めた黄山は晴天で雲海のない黄山でし

た。千尋の谷あり、槍のように切り立つ岩、雲海を纏わぬ姿は、山の全容を見ることができ、大変満足でし

た。

翌朝9時に下山、黄山を管轄する屯渓の街へ。人口15万。歴史を感じる屯渓老街を散策。日本の「うだ

つ」によく似た家屋側面の白い壁、典型的な徽州建築の立派な商家が軒を連ねる。水陸交通の要街にあっ

た屯渓は物資の集散地として20世紀初頭まで「小上海」と言われる賑わいを見せていたという。黒地に金

文字の重厚な看板、木彫、石彫で装飾された華やかな窓や欄間がかつての繁栄を偲ばせていた。

旅もあと1日。今日は屯系からバスで2時間の所、世界遺産に指定された西逓村、宏村の観光。その昔、

安徽省南部は徽州と呼ばれていた。2000年の歴史を有し、多くの人材を世に送り出した地でもある。彼らに

よって育まれた徽州文化は、チベット文化や敦煌文化などと共に中国文化の一翼を担ってきた。その発展

に寄与したのが徽州内に偏在した教育の場と徽州商人であった。明と清の時代にかけて最盛期を迎え、塩

の専売で巨万の富を得、繁栄を極めた。徽商の経済力を背景に徽州文化が花開いたと言われている。現

在、村落へ行く道路は立派に整備されていますが、昔は出入口が1ヶ所しかなく、入口には桃源郷（俗世間

を離れた素晴らしい世界）の石彫があるように、山に囲まれた僻地であったが故に2つの村落が色あせず

今に残ったのかもしれません。

今回の旅行は中国の一端を見たに過ぎませんが、黄山の景色、そして文化と歴史を感じた旅でもありま

した。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

皆様たいへん

お疲れさまでした

ニコニコ発表（塚本和彦）

・大阪の娘に子供ができました。初孫です。女の子はかわいいです。 （小坪会長）

・夜間の通常例会もなかなかいいものだと思います。

宮西さん、奥村さん、楽しい卓話をありがとうございました。 （若山副会長）

・暑い中、初盆のお参り頂きましてありがとうございました。

宮西さん、奥村さん卓話ありがとうございました。 中ﾆｺﾆｺ（川中幹事）

・今日の会長卓話で、ヨットの話しをされましたが、私も20年程前にヨットを持っておりました。

ディンギーと18フィートの小さなクルーザーを裏門司の旧貯木場に不法駐船をし、門司港～

宇の島港の間を走っていました。機会があれば御一緒しましょう。 （尾形会員）

・父の初盆にはお参り頂きまして有難うございました。暑さ厳しい折ご自愛下さい。 中ﾆｺﾆｺ（岡本会員）

・宮西さん、奥村さん、卓話有難うございました。次回の卓話は11月です。宜しくお願いします。（野正会員）

・貴重なお時間を頂きありがとうございました！

楽しいイベントになっております。ぜひご家族で来てください！ （林 会員）

・残暑お見舞い申し上げます。宮西さん、奥村さん、興味あるお話し有難うございました。 （簗瀬会員）

・暑い中お参り頂きありがとうございました。 大ﾆｺﾆｺ（山田会員）

・宮西さん、奥村さん、卓話楽しく聞かせていただきました。ありがとうございました。

（末松会員、宮田会員、安本会員）

本日計 ２９，０００円 累計 １３０，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ

第２２５５回例会記録 ～２００９年８月２５日

早朝例会「暁の夢」花壇清掃

幹事報告（副幹事 末松孝一）

・地区拡大・会員増強委員会より「会員増強セミナー」の案内 9月26日(土)13:00～17:00 福岡ｾﾝﾀｰﾋﾞﾙ

・地区インターアクト委員会より「2009年度 インターアクトマニュアル」

・米山梅吉記念館より「秋季例祭（創立40周年記念式典）」案内、 「館報」第14号

9月19日(土)14:00～ 米山梅吉記念館（静岡県駿東郡）

・コンサート フォー フレンドシップ実行委員会より骨髄バンクチャリティーコンサート（7/23）後援のお礼状

・田川ＲＣ、豊前西ＲＣより週報

・例会変更

行橋みやこＲＣ 9/ 2 (水) → 18:30～ 観月例会（京都ホテル）

9/ 9 (水) → 9/13 (日) 9:00～ ソフトボール大会（豊津町営ｸﾞﾗﾝﾄﾞ）

田川ＲＣ 9/23 (水) → 休会

9/30 (水) → 9/29 (火) 12:00～ 舞台芸術体験事業（青少年文化ﾎｰﾙ）

豊前ＲＣ 9/17 (木) → 18:30～ 観月会（九電資料館）

豊前西ＲＣ 9/11 (金) → 18:30～ 観月会（築上町中央公民館）

9/25 (金) → 波多野ガバナー公式訪問

・会費引落とし 9/10(木) 本日の朝食

会費 17,750円、親和会会員/前期会費 6,000円


